

Escuela católica



OCTUBRE 2021

CIUDADANÍA GLOBAL

La Fundación SM publicará el nuevo informe de la UNESCO sobre los futuros de la educación

La Fundación SM y la UNESCO firman un contrato de coedición para la publicación en español de *Los futuros* de la educación.

Los futuros de la educación es una iniciativa de la UNESCO para repensar la educación y dar forma al futuro a través de un debate mundial sobre el conocimiento, la educación y el aprendizaje en un mundo de creciente complejidad, incertidumbre y precariedad.

La Fundación SM que, publicará la edición en febrero de 2022, espera que este informe muestre el camino para aprender a habitar el mundo desde el paradigma educativo de la ética del cuidado.

El convenio ha sido suscrito por Mayte Ortiz, directora de la Fundación SM, y Matthieu Guével, director de la División de Información Pública de la UNESCO. Con este acuerdo, ambas instituciones refuerzan sus objetivos de contribuir en la consecución de mayor equidad educativa para que ninguna niña ni ningún niño se quede atrás.



Mayte Ortiz, directora de la Fundación SM



Stefania Giannini, Subdirectora General de Educación de la UNESCO